

Medaillenbiss. Ein Jahr vor den Paralympics in London 2012 luden die Teilnehmer Andreas Vevera (v.l.), Wolfgang Eibeck und Thomas Geierspichler Sportler und Journalisten zum Trainingstag, um einen Einblick in ihre Sportart zu geben.

FOTO: BALDAUF



Eigene Sportart einmal vorgestellt

BEHINDERTENSSPORT / Das österreichische paralympische Committee lud vergangenen Freitag zahlreiche olympische Athleten wie Mirna Jukic und Stefan Koubek ein, um mit den Größen aus der Paralympics-Szene zu trainieren und einen Einblick in „ihre Welt“ zu erhalten. Der gebürtige Pöggstaller und Aushängeschild des Rollstuhl-Tischtennisports, Andreas Vevera, spielte gegen die Nachwuchshoffnung Dominique Plattner. „Es ist wahnsinnig schwierig. Hut ab vor ihren Leistungen“, staunte Schwimmass Mirna Jukic.